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                 令和６年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 樫原　伸 志政クラブ １.阿波市の財政運営について

　(1)令和6年度予算における重点政策について。

　(2)人口減少が進む中での財政運営と今後の見通しにつ

　　 いて。

　(3)起債期限が迫っている合併特例債による事業計画に

　　 ついて。

２.震災を教訓とした阿波市防災行政について

　(1)最新機器（ドローンなど）による災害対応力につい

　　 て。

　(2)避難行動要支援者の個別避難計画作成状況と推進に

　　 ついて。

３.阿波市の子育て支援について

　(1)「子育てするなら阿波市」このキャッチフレーズを

　　掲げる阿波市の子育て支援策について。

　(2)第2子保育料の完全無償化について。

2 阿部 雅志 阿波みらい １.相続登記の申請義務化について

　(1)相続土地国庫帰属制度の条件や手続き方法につい

　　 て。

２.空き家対策について

　(1)今後増え続けると予想される空き家対策について、

　　 どのように取り組んでいくのか。

３.持続可能な阿波市農業について

　(1)阿波市内の遊休農地の現状と対策はどうなっている

　　 のか。

　(2)農業の担い手の確保及び育成をどう進めているの

　　 か。

3 藤本 功男 はばたき １.人口減少とまちづくりについて

　(1)阿波市の人口の現状と将来予測をどのように捉えて

　　 いるのか。

　(2)人口減少下におけるまちづくりをどのように考えて

　　 いるのか。

　(3)次期、阿波市の総合戦略の骨格をどのように描いて

　　 いくのか。

２.デジタル化について

　(1)阿波市のデジタル化の現状はどうなっているのか。

　(2)プロジェクトチームの取り組みについて。

　(3)市民の情報格差の是正について。

　(4)議会と一体化したデジタル化の推進について。



　【代　表　質　問】 （２）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

３.新ごみ処理施設について

　(1)東西の地元自治会の説明会を経て、現状をどのよう

　　 に総括しているのか。

　(2)今後のスケジュールについて。

　(3)地権者との賃貸借契約等の中身について。



順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 2番 １.急激な児童数・生徒数の減少による、阿波市の小中学校の再編

樫原　浩二     ・統合計画はどうしていくのか

　(1)急激な児童数・生徒数の減少による、阿波市の小中学校の再

　　編・統合計画はどうしていくのか。

２.阿波市の財政基盤の充実・強化について。

　(1)財政指標等の課題及び対策について。

　(2)新阿波市行財政改革プランへの市長の考え方について。

３.阿波市合併20年目であるが４町合併のスケールメリットをいか

　して、どの様にスリム化してきたのか。

　(1)阿波市合併以来20年目であるが旧町時代から引き継いだ公共

　　施設をどれだけ削減してきたのか。

　(2)庁舎・認定こども園関連を除いた数字をお聞かせいただきた

　　い。

　(3)今後、急激な人口減少・歳入の減少・扶助費の増加が見込ま

　　れるが今の公共施設を維持管理・更新していけるのか。

４.阿波市が管理している屋外の公衆トイレの数と年間維持管理費

　用、公園の維持管理費用について

　(1)阿波市が管理している屋外の公衆トイレの数は。

　(2)屋外の公衆トイレの年間維持管理費用・公園の維持管理費用

　　は。

５.デマンドバスの運行状況・運行費用について。

　(1)どの様な経緯でいつから始まったのか。

　(2)現在、導入時参考にした自治体と運行状況・運行費用の比較

　　について。

2 12番 １.第９期介護保険事業計画について

中野 厚志 　(1)第８期と比較して、主な変更点は何か。

　(2)自治体独自のサービスとして、どんな制度があるか。

２.災害時協力井戸登録について

　(1)災害時の井戸水利用は、誰が管理・統制していくのか。

　(2)民間井戸利用への補助金等の予定や計画はあるのか。

3 15番 １.阿波市の行財政改革について

松村　幸治 　(1)合併特例債について。

　(2)地方交付税交付金について。

２.人口減少問題における市長の財政運営方針は

　(1)市営住宅の新規建設より民間活用を考えては。

　(2)近い将来、小学校の統合はさけて通れないと思われるが市長

　　の見解は。

　(3)支所を縮小して費用の軽減を図っては。

　(4)これまで造成してきた基金は何らかの運用はするのか。

令和６年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】                                            （１）



順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

　　145億円くらいあると思われるが。

4 9番 １.阿波市の一般会計基金について

坂東 重夫 　(1)一般会計基金の現状と課題について。

　(2)財政調整基金残高規模の考え方について。

　(3)阿波市まちづくり振興基金の活用について。

　(4)基金運用を含めた一般会計基金について。

２.防災・減災対策について

　(1)消防力強化の取り組みについて。

　(2)能登半島地震被災地への派遣状況と現地での活動内容につい

　　 て。

　(3)能登半島地震の教訓を踏まえた本市の危機管理について。

　(4)防災・減災対策について。

３.学校における熱中症対策について

　(1)学校におけるこどもの熱中症を防ぐための取り組みについ

　　 て。

　(2)こどもたちの通学路の熱中症予防対策について。

　(3)熱中症発生後の対応を含めた熱中症防止の取り組みについ

　　 て。

5 7番 １.子育て・教育・少子化対策について

北上 正弘 　(1)若者の働き方や雇用環境について市の考えは。

　(2)給食費の無償化について市の考えは。

２.一人暮らしの高齢者について

　(1)日常の見守りや安否確認など、市の取り組みは。

３.熱中症対策について

　(1)小中学生に首元を冷やす冷却タオルを配布しては。

6 8番 １.小学生の通学について

後藤　修 　(1)小学校の通学カバンに関するアンケート結果は、どのような

　　　ものだったのか。

　(2)先のアンケート結果を元に、通学カバンについての今後の計

　　画を教えていただきたい。

　(3)市内小学校の通学の服装はどのようになっているのか。

２.熱中症対策について

　(1)「熱中症特別警戒アラート」が発表された場合の対応策につ

　　　いて伺いたい。

　(2)阿波市におけるクーリングシェルターの設置予定は。

３.阿波市デマンド型乗合交通あわめぐりについて

　(1)登録及び利用状況について。

　(2)妊婦さんの利用割引を含めた利用規約について検討してみて

　　はどうか。

　【一　般　質　問】                                            （２）



順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

４.まちづくり推進課について

　(1)まちづくり推進課設置の目的と人員・運営体制は。

　(2)まちづくり推進課の今後の役割は。

7 3番 １.市民が主役の町づくりについて

野口加代子 　(1)市長に就任して1年を経過したがその実績について。

　(2)今後どのように市政を進めていくか。

２.政策監からみた市政について

　(1)本市の状況をどのように捉えているのか。

　(2)政策監としてどのように職務に臨まれるのか。

8 1番 １.まちづくりについて

黒川　理佳 　(1)トライアルサウンディングの検証結果について。

　(2)有償ボランティアについて。

　(3)瀬詰大橋歩道の整備について。

２.農業による阿波市の活性化について

　(1)有機農業（循環型農業）や地産地消を軸として、阿波市でも

　　　　農業を観光として進めて行ってはどうか。

　(2)食を軸とした教育旅行を呼び込んではどうか。

３.母子の健康について

　(1)母子手帳配布時と出産時に阿波市の有機米を配布してはどう

　　　　か。

　(2)産前産後ケアの重要性について。

４.ごみ処理施設について

　(1)新ごみ・旧ごみ施設共に現在計画している事業の予算取りの

　　検証は。

　(2)延長にかかるお金の具体的検証はできているのか。

　(3)市長の見解は。

9 5番 １．道路改良について

原田　健資 　(1)市道興崎田渕2号線と原田東西3号線の改良一直線化。

　(2)市道日吉興崎線と（仮称）阿波スマートインターチェンジ

　　での一直線化について。
　(3)市道西野神南北2号線の拡幅等について。

２.（仮称）阿波スマートインターチェンジについて
　(1)名称について。

３.阿波市本庁舎調整池（円形の広場）改良について
　(1)雨天時対策の屋根の設置について。

　【一　般　質　問】                                            （３）


